

Communiqué de presse

La première participation de la Galerie Françoise Livinec à AKAÀ, du 21 au 23 octobre 2022 au Carreau du Temple, sera marquée par un projet dédié à l'artiste burkinabé Adjaratou OUEDRAOGO. Vingt-trois œuvres réalisées en août 2022 lors d'une résidence à l'École des filles, à Huelgoat - l'une des trois entités de la Galerie Françoise Livinec - seront réunies au sein d'un solo show inédit. Adjaratou Ouedraogo incarne l'énergie et le génie des artistes africains de notre époque. Sa singularité, entre abstraction et figuration, l'a déjà faite rejoindre de grandes collections internationales d'art contemporain. Son travail mérite une place de choix au sein d'un rendez-vous tel que AKAÀ.